



ゆめゆめ

理事長交代のお知らせ

前理事長 ご挨拶

このたび令和三年六月二十五日付をもちまして、社会福祉法人くるみ福祉会理事長を退任いたしました。在任中は、柏原市をはじめ関係諸機関の皆様、地域の皆様、利用者のご家族の皆様等、多くの方々の暖かいお力添えを頂き、お陰様で大過なくその任を全うすることができました。心から御礼申し上げます。
後任には、前理事の三浦誠が就任いたしましたので今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

曾奈 美章



8/11(水)に嘱託医による2回目のワクチン接種を事業所で実施しました。

ほとんどの利用者さんがこの日でワクチン接種を終了し、注射が苦手な利用者さんも嫌々ながらも頑張って受けられ(それなりにひと騒ぎありましたが…笑)、職員含めワクチン接種率は95%超となり、秋冬の第6波に備えられています。

かれこれ1年半となるコロナ対策も定着してきました。緊急事態宣言が解除されても節度ある行動が出来れば自由に外出できる日は近づくと思えます。

『自粛』とは自分から進んで行いや態度を慎むこと、と辞書にあります。感染拡大縮小を繰り返すコロナの波を見ていると「仕方ないからやっってるねん」と思わず、自分から率先して行いを慎むことが出来れば収束も早まるのではないかと思います。

もうひと踏ん張り頑張りましょう!

担当:サビ管 大月

新理事長 ご挨拶

日頃より本法人の運営に当たり利用者はじめ、家族、地域の皆様からご支援、ご協力を頂き心から感謝申し上げます。

私は、6月25日の理事会(書面決議)において理事長に推挙され、就任することになりました。

くるみ福祉会は、障害者とそのご家族が社会参加と地域で自分らしい暮らしを求めて共同作業所を立ち上げたのが発端でした。その後法人化され、現在では生活介護、就労継続支援B型、共同生活援助事業を運営する「夢工房くるみ」へと事業展開を図ってまいりました。

私は、理事としてこの数年関わる中で、営利法人と異なり稼働率が100%でも、事業収入が定員や公定価格の介護報酬等により大幅に上昇しない経営の厳しさを改めて知りました。また、支援関連制度が急速に変化し利用者の意識も多様化していく中で、本法人の置かれている環境は決して平坦ではありません。そこには新型コロナウイルス感染症も大きな影を落とすとしています。くるみの森事業は、お菓子を手に取ってもらう機会が少なくなり影響を受けていると聞きます。くるみの森に限らず本法人の提供する各種サービスは、利用者や家族の生活を維持する上からも継続的に提供されることが求められています。ウィズコロナの時代、十分な感染防止対策を取った上で、利用者の願いを実現できるようなお手伝いをするのが本法人の使命です。
職員、関係者一員となって「この地で暮らしてよかったです」「くるみで過ぎて毎日が楽しい」と利用者が心から思える生活を支援すべく努力していく所存です。引き続き皆様の御支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

理事長 三浦 誠

くるみ秋まつり 開催中止のお知らせ



前回のゆめゆめでお知らせさせていただいた「くるみ秋まつり」ですが、新型コロナウイルスによる感染拡大が未だ不安な状況のため、誠に残念ではありますが昨年度に続き今年度も中止させていただきましたことになりました。
一年に一度、日頃からお世話になっている皆様にくるみのことを知っていただき、地域の方々との交流を楽しめる貴重な機会ですので、このような状況で開催できないことが本当に残念です。
ワクチン接種が進む一方、感染拡大が止まらない状況で、皆様におかれましても、不安な日々を過ごされていることかと思えます。
新型コロナウイルスが一日も早く無事に終息し、安心して生活が取り戻せることを心より願っております。

担当:阿部

チャレンジ班 ポーナスの取り組み

新型コロナウイルスの影響で収益が減り、利用者さんのポーナスが出せない状況が2回つづきました。今回はみなさんのがんばりでポーナスが出ました!! せっかくのポーナスなので何か楽しんでもらいたいけれど、なかなか外出も難しい・・・行くのが難しければ来てもらおう! ということで移動式のクレープ屋さんに来てもらいました♪



みなさん、緊張しながらもお店の方に注文やお会計をされ目の前でクレープを作ってもらいました。ワクワク♪ドキドキ♪で待っておられ、クレープが完成するとみなさんとても嬉しそうでした☆とてもキレイに作ってください、みなさんあつという間に完食です。

また天気も、この時期は雨が続いていますが、クレープ屋さんがある10分ほど前から太陽が出て、最後に注文した方のクレープが完成した途端に雨が降ってきた。奇跡みたいーと思えました(笑)

まだまだ心配な状況ですが、感染対策も考えながらみなさんと一緒に仕事も楽しいこともできたかなと思います。

担当…藤本

チャレンジ班 合同お茶会

なかなか外に出掛けることができず、今年度は楽しい活動が少なくなっている中、事業所内で楽しめる事の一つとして、生活介護事業のチャレンジA班B班合同でお茶会を企画しました。

今回のお茶会では、自分の好きなカラフルフロートを作ってキッシュと一緒に食べようというテーマで行いました。

かき氷のシロップと炭酸水にアイスのをのせて、カラフルフロートを作りました。今回準備したシロップはメロン、ブルーハワイで、利用者さんに好きなシロップを選んでもらいました。コーヒーも用意し、職員と一緒に作る際には皆さん素敵な笑顔みられ、出来上がったドリンクの色を嬉しそうに見られる方もおり、各々に楽しまれている様子でした。



そして、一緒に食べるキッシュの出来立てはあつあつで火傷などの恐れがあるのと、感染対策予防のとしても、事前に職員が用意させてもらったことにしました。職員が準備をしていると「何作ってるの? 早く食べたい!」と楽しみにされています。初めて食べる方もいて、ドリンクと一緒においしそうに食べられていました。

今回のお茶会はチャレンジA班、B班と合同で行ったことで、普段とは違うおやつが食べられて嬉しかったと利用者さんの声も聞くことができました。

担当…石原

土曜開所日 納涼祭

8月28日(土)に夢工房くるみで納涼祭を行いました。3回目ということもあり、時期が近付くにつれ、利用者から「お祭り楽しみ♪」「今年は何の出店があるの?」という声をたくさん聞くことができ、くるみの目玉行事のひとつとなりつつあることを実感しました。



今年は大好評のフルーツやたません、綿菓子、飲み物などの出店のほかに、カラオケや水鉄砲射的の遊びブースがラインナップされました。

その中でも目玉はノンアルコールのビールチューハイです。普段からお酒を嗜む方が数名いらっしゃるともあり、くるみでは初めて取り入れてみました。その方たちはやはりノンアルコールを選択され、良い飲みっぷりがみられていました。水鉄砲は当初の予定からどんどんヒートアップしていき、ビショビショに濡れて大盛り上がりする方、普段はアクティブではないけれど雰囲気にお飲まれて濡れる方、それぞれに夏を感じられており、笑顔がたくさん見られていました。

土曜開所日では「少しでも笑顔になれる取り組みを」をテーマに、職員もワクワクしながら毎回企画を行なっています。これからは新型コロナウイルス感染対策にも十分気をつけながら、利用者の皆さんのコロナ疲れを少しでも和らげられたらと、色々企画を行っていかれたらと思います。



担当…小林

■ Amazon藤井寺フルフィルメントセンターとの地域貢献プロジェクトを実施しました！

夢工房くるみで製菓作業をしているくるみの森は、6月24日(木)に地元のAmazon藤井寺FC(KIX4)を訪問し、そこで働く従業員様を対象にチョコチップクッキーの配布会を実施しました。

これはコロナ禍における地域経済の活性化に、少しでも貢献したいというAmazon藤井寺FC様からの申し出により、実現したイベントとなります。イベントを企画した藤井寺FCの皆さまからは、「私たちが仕事をさせて頂いている地域のお役に立てるよう、今後も様々な形の地域貢献活動を企画して参ります。」とコメントを頂戴しました。

実は、昨年冬に続き今回で2度目となるAmazon藤井寺FC様からのご依頼。前回の焼菓子 が好評だったとのありがたいお言葉をいただき、今回もご依頼いただきました。

配布させていただいたクッキーのシールは、Amazon藤井寺FCのご担当者様と一緒に作成したオリジナルのシールになっています。また、今回初めて配布会を実施させていただくにあたり、ご担当者様がとても素敵なPOPと配布スペースを作ってくださいました。その空間にいられるだけでワクワクしたのですが、私たちの取り組みを知っていただける貴重な機会ができたことが本当に嬉しくなりました。

参加させていただいた利用者さんも「また行きたい！」と、とても嬉しそうでした。

くるみの森のメンバーが一丸となって製造したクッキーを従業員の皆さまに直接お渡しでき、これからはたくさんの方にくるみの森の焼き菓子を届けていきたいという意欲に大きく繋がりました。

Amazon藤井寺FCの皆様、貴重な機会をいただきましたこと、夢工房くるみ職員一同、心より感謝申し上げます。



販売予定[令和3年10月～12月]

- 柏原市社協販売 (健康福祉センター オアシス 3階ロビー)
令和3年10月12日(火)、11月16日(火)、12月7日(火)
[12:00～12:45]
- 柏原市役所販売 (本庁 1階北出入口)
令和3年10月26日(火)、11月16日(火)、12月21日(火)
[12:00～12:45]

<一般の方向けではありませんが、
毎月こちらでも販売させていただいています>

- サラヤ大阪工場様
- 大阪府立西浦支援学校様

<その他、くるみの森の焼菓子が買えるお店>

- 岡村製油 直売所「コットンハウス」様 (柏原市堂島町)
- おそうざい お弁当「tant-tant」様 (柏原市国分西)
- 玄米食堂 すみれ様 (藤井寺市道明寺)
- パンと暮らしのcoccoya様 (藤井寺市道明寺)
- 市立柏原病院 地下売店様 (柏原市法善寺)
- 国分病院 売店様 (柏原市旭ヶ丘) 他

出店販売等につきましては、くるみ福祉社会ホームページやくるみの森のSNS(Facebook、Instagram)でもご確認いただけます。

くるみの森へ直接お電話いただいても結構です。

チャレンジ班は新しい仕事にチャレンジ～！



この度、柏原市より、委託を受けて天河神社に隣接する高井田公園の清掃の仕事を始めました。

始めた当初は、ほうきやりとりでの使い方が少しぎこちない場面もあつたりしました。でも、そこはくるみのメンバーさんです！回数を増やすごとにほうきを上手く使いこなし、落ち葉を集められるようになってきました。

新型コロナウイルスがなかなか終息しない中、事業所では、以前の様に外出する機会が減りました。そのこともあり、外気の空気を吸いながらの仕事はメンバーさんはもちろん、職員にとっても良いリフレッシュになっています。

これからの季節は気温が下がり、落ち葉が増え、さらに忙しくなる季節です。今まで以上に健康管理に気を付けながら取り組んでいきたいと思えます。 担当:山本

